

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mfa Mezui "out", Toung Allogho rejoint la tanière

Willy NDONG
Libreville /Gabon

ANTHONY Mfa Mezui ne sera pas sur le terrain jeudi prochain pour défendre les couleurs nationales à Franceville face aux Léopards de la République démocratique du Congo. Il n'y sera pas non plus pour le dernier match (6e journée de la Can-2021) du 29 mars à Luanda contre les Palancas Negras d'Angola. Et pour cause, le portier titulaire des Panthères a récemment été testé positif au Covid-19. C'est ce qu'indique un communiqué rendu public samedi par la Fédération gabonaise de

football (Fégafoot).

Pour remplacer le sociétaire de Rodange 91 (D1-Luxembourg), Patrice Neveu, le coach national, a fait appel au portier titulaire de Bouenguidi Sports Dalian Toung Allogho. Lequel, durant deux semaines, et sur instructions du technicien français, sous la supervision de l'entraîneur des gardiens du club koulois, Yvon Koumba, s'est entraîné en compagnie de Ngouazela, le second gardien de Bouenguidi. Sur le choix de Toung Allogho, le technicien français s'est justifié.

"Alors que je me trouvais encore en France, et pour parer à toute éventualité, j'ai demandé au coach des gardiens de Bouen-

guidi Yvon Koumba d'entraîner ses deux gardiens avec un programme spécifique. Ce qui a été fait. Et puis, malheureusement notre gardien titulaire a été testé positif au Covid. Que fallait-il faire? L'histoire nous ayant donné raison, je l'ai fait remplacer par le jeune Toung Allogho en qui j'ai confiance. C'est un bon gardien qui a de l'avenir. Pourquoi n'avoir pas fait appel à Bitseki. Tout simplement parce qu'il ne joue plus avec son club depuis un mois. Et ne s'entraîne plus depuis une semaine du fait du coronavirus. Ce choix pour moi est un signal fort pour encourager l'expertise locale", explique le coach national.



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Fédération gabonaise de taekwondo: Me Denis Mboumba élu

Prosper Sax NZE BEKALE
Akanda/Gabon

LA Fédération gabonaise de taekwondo, après plus de trois ans de léthargie, a un nouveau président depuis hier. Il s'agit de Me Denis Mboumba. Ce dernier a obtenu 4 voix contre 3 pour Davy Mbembo. Le 3e candidat, Martin Lafleur Endamne Obame, s'étant désisté au dernier moment pour des raisons personnelles.

Présidée par le secrétaire général du ministère des Sports, Frédéric Ndounda, l'élection du nouveau président par les sept (7) délégués s'est déroulée en présence du président du Comité national olympique, Léon-Louis Folquet. Dans un silence de cathédrale en respectant les gestes barrières liés au Covid-19.

Le nouveau président a décliné son programme pour les quatre prochaines années. À savoir relancer le taekwondo gabonais. Tout en autonomisant les ligues. Me Denis Mboumba a également fait de l'unité des fils et des filles du taekwondo sa priorité. "Car, sans unité, nous n'arriverons à rien", a-t-il souligné. Réagissant à cette élection, le



Photo: DR

Me Denis Mboumba installé dans ses nouvelles fonctions par le SG du ministère des Sports Frédéric Ndounda (g).

ministre des Sports, Franck Nguema, a fait savoir "qu'en arrivant au ministère des Sports, en juin 2019, deux fédérations sportives nationales étaient dans

le KO depuis plus de trois ans. L'athlétisme et le taekwondo. L'élection du bureau fédéral de la Fégafoot nous donne le sentiment du devoir accompli".

Dalian Toung Allogho a intégré la tanière samedi dernier.

Fégakama: Ongondja-Koumoué rempile

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

L'ADOPTION par la majorité des délégués du bilan (moral et financier) de son premier mandat était annonciatrice de l'issue de l'élection du bureau de la Fédération gabonaise de karaté do et arts martiaux affinitaires (Fégakama). Il n'y a en effet pas eu de suspense lors du scrutin qui a vu Me Gilles-Bertrand Ongondja-Koumoué s'imposer aisément (17 voix contre 10) face à son challenger Me Jean-René Akoghet. Même s'il n'a pu mener à terme les chantiers annoncés avant sa prise des commandes en 2017, notamment la révision des statuts et règlements, la gestion participative collégiale et décentralisée, la vulgarisation de la discipline et la formalisation des rapports entre la Fégakama, les sponsors et les médias, le président sortant a sollicité des électeurs (5 ligues et 11 associations) une olympiade de plus. Afin de poursuivre l'œuvre entamée. Les challenges à relever



Photo: J.F. Marola

Me Gilles Bertrand Ongondja-Koumoué reste aux commandes de la Fégakama pour quatre ans de plus

seront la formation, l'organisation des compétitions, le suivi et la reconversion des athlètes, la normalisation des situations administratives, l'exploitation du vivier que sont les établissements scolaires et la collaboration avec les forces de défense.

Un programme qui demandera aussi la réconciliation avec les parties discordantes au sein de la famille du karaté gabonais. L'appel à l'humilité et à l'écoute lancé par Me Akoghet, après avoir félicité le vainqueur, est la preuve que Me Ongondja-Koumoué et son bureau devront faire mieux.